



Alfredo Moreno

**ENTRE PASTEL,  
 MANTAS Y  
 MAÑANITAS**



▶ EL FESTEJO



Oscar Miralles

MARTHA MARTÍNEZ  
 Y NADIA ROSALES

Mientras que la Presidenta Claudia Sheinbaum partió pastel en Palacio Nacional, con motivo de su cumpleaños, en la Cámara de Diputados los legisladores del bloque de

mayoría iniciaron sesión cantando Las Mañanitas y desplegando una manta de felicitaciones para la Mandataria.

Aunque el diputado de Movimiento Ciudadano, Gibrán Ramírez, pidió la palabra desde su curul para criticar el festejo, en respuesta, more-

nistas y aliados comenzaron a entonar la canción.

En el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, los legisladores afines a la 4T hicieron una práctica cantarle Las Mañanitas al entonces Presidente el día de su cumpleaños.